

EN BREF

## Un tapis, comme partenaire à part entière

**Saint-Imier/Bienne** Le Centre de Culture et de Loisirs de Saint-Imier (CCL) accueillera samedi 28 octobre à 20h30 le comédien Antoine Zivelonghi et son spectacle «Carpet Diem». Il sera également accueilli au théâtre Nebia à Bienne ce jeudi soir pour la deuxième soirée consécutive.

Après «La Chute», la Cie L'Atelier de l'Inventeur, soutenue par le forum Culture revient avec «Carpet Diem». Un spectacle avec peu de paroles et le travail autour d'un objet unique (ou presque), le tapis. Ce tapis devient tour à tour personnage, marionnette ou costume: un partenaire à part entière. Humour et simplicité au programme. «Avec l'âge, on prend du poids et on perd les mots. Ne restent que des échos, des bouts, des bribes, dans le corps, des vieux réflexes, des vieilles habitudes, des spasmes. Plus de mots, juste un corps, là, au milieu, sur le tapis, à se scruter le nombril, à se rassurer qu'il est bien au centre. Au centre de tout, prêt à tout, à se reprendre en main, à redresser la situation, à sauver le monde!», stipule le synopsis. Réservation: [www.ccl-sti.ch/events/3645](http://www.ccl-sti.ch/events/3645).

[ccl-sti.ch/events/3645](http://www.ccl-sti.ch/events/3645). **c-sch**